
     lo spazzino, questo sconosciuto . 

 

Cinque DOMANDE  sulla  monnezza  al Sindaco, ( dottore in econosua )  

 

1 ) -  Perché altri Comuni che praticano la raccolta differenziata, conferendo il  

         materiale riciclabile ( compreso  l’umido ) ricavano degli introiti ed hanno  

         abbassato le Tariffe, mentre il Comune di Avigliano paga per conferirli ( pagati  

           fino a 36.000 Euro per solo 3 mesi per il conferimento dell’ umido ) ed ha aumentato le 

         Tariffe di ben il 20 %, ( con 7 voti a favore su 8 consiglieri  presenti  e  9 assenti )  

          con un servizio di raccolta inefficiente, specie nelle Frazioni e nelle Contrade ? 
  

2 ) -  Perché non viene emanato un nuovo Bando di Gara per la raccolta dei rifiuti che  

         comprenda il regolare spazzamento delle strade e la raccolta puntuale ? 
 

3 ) -  Come si fa a dare altri  SOLDI alla Coop (? ) che continua il servizio (carente ) in  

         regime di proroga, rispetto a quanto stabilito nel Contratto di Appalto scaduto, a 

         cui ci si dovrebbe attenere ? 
 

4 ) – Poiché  la Giunta Regionale  il 28 giugno ha approvato lo stanziamento di 25 

         milioni di  Euro l’adeguamento della dotazione impiantistica nel ciclo dei rifiuti  

         e per la realizzazione degli impianti di Compostaggio mancanti, evitando di  

         conferire la frazione umida negli impianti di altre regioni,  con i conseguenti  

         aggravi dei costi, CHIEDIAMO se il Comune di Avigliano ha presentato  

         domanda di finanziamento per  dotarsi di un Impianto di Compostaggio ? 
 

5 ) – Come si fa a giustificare l’aumento della TARI sostenendo che era necessario  

         “adeguare le tariffe ai lavoratori dell’igiene ambientale “  ( cioè  il salario ) come  

          da te dichiarato nell’incontro con la Cgil ( che si è bevuta una panzana del genere )  

          quando si è in regime di Appalto e  questo è un onere della Ditta appaltatrice e  

          non della Stazione Appaltante ( il Comune ) ? Fossi per caso socio di Progettambiente ? 

 

Caro Sindaco,  è difficile che ci risponderai, ma è nostro dovere tentare . 
 

Avigliano,  22 Luglio 2019 

                                                                                        Per il Comitato contro l’aumento della TARI  

Luigi Masi, Carmela  Guappone,  Canio  Coviello,   

 Giusi Martinelli, Donato Possidente, Domenico Telesca, 

Raffaella Lucia, Giovanna Rosa, Donata Pace, 

Angelo Genovese, Vito Fernando Rosa 


